

純潔の旗風の下

尾道市立久保中学校
学校だより
平成31年1月7日(月)
第9号

強い心を持ち 仲間とともにチャレンジする生徒の育成
～あなたが久保中ドラマの主人公～

謹賀新年
本年もよろしくお願いたします。

3学期は新年度の準備を行うゼロ学期です

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。多くのみなさんが、新しい年の最初の授業日、さわやかなあいさつと共に元気に登校することができました。

今日から3学期が始まります。3学期は1年間のまとめと次の学年への準備の期間になります。

本校では、毎年、「3学期はゼロ学期である」と生徒に伝えています。1年生は来年新1年生を迎える、先輩としての準備です。2年生は名実ともに本校全体のリーダー学年としての自覚の準備です。3年生は、言うまでもありませんが、いよいよ高校生、未知の生活が始まります。4月からの新しい日々をよりよきものとするための、準備期間です。後輩から慕われ尊敬される先輩になるために。リーダーとして活躍し、身も心も成長していくために。そして志望高校に絶対合格するために頑張りましょう。

そこで、この3学期をどう過ごしたらいいか、3つヒントを提示します。

①1つのことをとことんやる!

今まで先生やお家の人から言われていたことの中から1つ決めてとことんやりましょう。(自分からあいさつすること、授業に集中すること、掃除に取り組むこと、早寝早起きすることなど)

②ベル着・時間を大切に!

「Time is Money」(時は金なり)という諺があります。しかし、私は、時間はお金より大切にしなければいけないものだと考えています。なぜなら、お金は使ってしまったら、また手に入れることは可能です。しかし、過ぎ去った時間は、再び手に入れることはできません。3年生はいよいよ受験に向けたラストパートです。体調管理に気をつけ頑張りましょう。

③「おはようございます」「ごめんなさい」「ありがとう」が言える人になる!

人に会ったら「おはようございます」、何かしてもらったら「ありがとう」、失敗したら素直に「ごめんなさい」が言えることが相手を思いやることにつながります。お家の人、先生、友だち、地域の人、周りの人への感謝の気持ちを常にもち、自然に声に出せるよう心がけましょう。

これらのことにしっかり取り組むことが本校のめざしている「伝える力」の育成と「自己肯定感」を高めることとなります。自分のあり方や生き方について今一度振り返り、自分自身を高めて行ってほしいと思います。自分の存在感を高め久保中学校で学んだことが誇りに思えるような生徒でいてくれることを期待します。

この一年が皆さんにとって素晴らしい一年となりますように。

